
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 06.06.2016

Top 4 Einwohnerfragestunde

  
Herr Schulz erkundigt sich, ob es von der Stadt einen offiziellen Antrag an die zu-
ständige Straßenaufsichtsbehörde hinsichtlich Teileinziehung Vielbecker Weg/ 
Börzower Weg gibt. 

Der Bürgermeister merkt an, dass einen Antrag geben müsste. Es hat eine Bege-
hung stattgefunden. Das Ergebnis liegt noch nicht vor. 

Dr. Anderko informiert über die Anfrage eines Ehepaares zum B-Plan Nr. 34.1 
und die Beantragung des Rederechts zu dem entsprechenden Tagesordnungs-
punkt. 
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